

Teilnehmerrekord beim Jubiläumslauf des TuS Mondorf

Beeindruckende Spenden für Elterninitiative krebskranker Kinder (EKKK)

VON WALTER MÜLHAUSEN

Mondorf. Zum Jahresende konnten sich Läufer aller Altersklassen beim 25. REWE-Weihnachtslauf nochmal richtig austoben. 1.562 Athleten gingen in sechs Lauf- und Walkingdisziplinen in verschiedenen Altersgruppen an den Start am Adenauerplatz.

Auch Stadtchef Stephan Vehreschild war angetreten, um sich mit dem „weißen Massai“ Christoph Brüske ein internes Duell zu liefern, musste sich jedoch letztendlich „verletzungsbedingt“ dem kabarettistischen Wunderläufer beugen. So unterschiedlich die Motivation der Läufer auch gewesen sein mag, so hatten sie doch eines gemeinsam: ihr Engagement für eine gute Sache. Dank ihrer Teilnahme und zusätzlicher Unterstützung durch Sponsoren kann der LT des TUS Mondorf wieder einen großen Geldbetrag an die „Elterninitiative krebskranker Kinder Sankt Augustin e.V.“ übergeben – zugunsten von Kindern, die in ihrem jungen Leben schon so hart um ihr Leben kämpfen müssen und trotz aller Hilfe diesen Kampf oft verlieren.

Mehr als 90 Helfer sorgten dafür, dass die Jubiläumsveranstaltung zu einem Laufereignis der besonderen Art wurde. Manuela Melz (EKKK), Arthur Boos (REWE Mondorf) und Landrat Sebastian Schuster schickten als Startschussgeber die hochmotivierten Läufer auf die bestens präparierte Strecke. Im Minutentakt konnte während der Läufe Kommentator Volker Hausmann den zahlreichen Fans im Start- und Zielbereich mit viel Freude und Stolz zahlreiche Rekorde melden. Nicht nur die Rekordzahl der Teilnehmer, auch sonst gab es beeindruckende Zahlen zu hören. Vor allem die EKKK-Vorsitzende Mantela Melz, die es sich nicht nehmen ließ, am Streckenrand die Sportler lautstark anzufeu-

ern, konnte sich bereits während der Läufe über satte 17.060 Euro feste Spendenzusagen freuen. Die Dressler-Group sagte „en passant“ 15.000 Euro zu, Jessica Wallersheim von der Niederkasseler Physiopraxis beteiligte sich mit 2.000 Euro.

Auch wenn der karitative Charakter im Vordergrund der Veranstaltung steht, so seien nachfolgend noch einige interessante Eckdaten genannt: die größte angemeldete Läufergruppe stellte mit 120 Teilnehmern wieder das Kopernikus-Gymnasium, die größte Unternehmensgruppe war die VR-Bank mit 67 Teilnehmern. Die ältesten Teilnehmer waren Annemarie Anklam (81 Jahre) und Dieter Dücker (83 Jahre). Und auch der sportliche Aspekt soll nicht unerwähnt bleiben:



Mit Spannung erwartetes Duell zwischen Läufer Nr. 1 (Stadtchef Stephan Vehreschild) und Läufer Nummer 2 („Weißer Massai“ Christoph Brüske).

Foto: Mülhausen

Den ersten Platz beim 10km-Hauptlauf belegte bei den Männern Aaron Wagner vom LT Ennert in 33:25 Min., bei den Frauen Sabine Duck von der FSV Düsseldorf (38:38 Min). Bemerkenswert aus lokaler Sicht auch der Einsatz des Leiters des Bürgermeisterbüros Markus Thüren, der in der neu geschaf-

fenen 5km-Walking-Gruppe den 1. Platz belegte und den Ausfall seinen Chefs eindrucksvoll kompensierte.

Die kompletten Ergebnislisten gibt es auf der Homepage des Veranstalters unter www.lauftreff-mondorf.de.

WEITERE BILDER UNTER WWW.EXTRA-BIATT.DE

NDK, 07.12.19